

Pressespiegel Sintfeldbote

Donnerstag, 07. Mai 2020

12.-7. Mai 2020



Projekt gegen Gewalt und Ausgrenzung

In der Profilschule Fürstenberg gibt es seit 2016 eine Kooperation mit der Gedenkstätte Kreismuseum Wewelsburg. Die Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs 5 haben sich im Rahmen des Projekts „Die Hingucker“ mit den Verhaltensweisen, die zu Gewalt, Ausgrenzung und Rassismus führen auseinandergesetzt. Ausgehend von einer fiktiven Geschichte erlebten sie, was man dagegen tun kann, wenn bestimmte Gruppen von Menschen aus der Gesellschaft ausgegrenzt und benachteiligt werden. Bei einem Besuch der Gedenkstätte Wewelsburg (hier ein Foto aus dem vergangenen Jahr) erhielten sie einen Eindruck davon, wie schlimm es werden kann, wenn man sich gegen dieses menschenverachtende Verhalten nicht zur Wehr setzt.